

Rebland *Kurier*

25.03.2015

Weintage gut besucht

Beste Tuniberger Weine und Sekte / Eröffnungsweinprobe mit Verena Ambs

Freiburg-Tiengen. Auf den Tuniberger Weintagen im Tuniberg-Haus in Tiengen gaben sich Weinfreunde, Extremsportler, Winzerinnen und Winzer sowie Freunde kulinarischer Genüsse am vergangenen Wochenende wieder ein Stelldichein. Im Mittelpunkt der Weintage standen mehr als 60 Weine und Sekte aus den Tuniberger Winzergenossenschaften.

Auch die ersten Weine des Jahrgangs 2014 konnten schon verkostet werden, doch vor allem edle Tropfen aus 2012 und 2013 standen die-

ses Jahr im Programmheft der Weinmesse, die vom Verein „Tuniberg Wein“ und von den Tuniberger Winzergenossenschaften seit 23 Jahren ausgerichtet wird.

Mit einer Eröffnungsweinprobe brachte die Bereichsweinprinzessin Kaiserstuhl und Tuniberg, Verena Ambs aus Gottenheim, den Gästen am Samstagnachmittag das Weinanbaugebiet Tuniberg und die vielfach ausgezeichneten Erzeugnisse der „Burgunderoase“ näher. Die Weinprobe begann mit einem frischen Gottenheimer Kirchberg Rivaner trocken des Jahrgangs 2014, enthielt Spezialitäten wie ein Au-

xerrois der Tuniberg Edition (2014) und ein Munzinger Kapellenberg Pinot Blanc Kabinett trocken des Jahrgangs 2013 und einen Waltershofer Steinmauer Muskateller (2013), und gipfelte in den gereiften Spätburgunder-Rotweinen des Tunibergs aus 2011. Am Samstagabend und am Sonntag trafen sich dann viele Weinerzeuger und Weinfreunde bei Wein, kulinarischen Genüssen, oder dem feurigen Cocktail „BeChill“, kreiert von drei Tuniberger Winzerinnen, zu Gesprächen und zum Austausch über die Vorzüge und Besonderheiten des Tuniberger Weins. **Marianne Ambs**